

## El daimieleño Carlos Ruiz de la Hermosa, vencedor del I Triatlón Ciudad de Daimiel



El daimieleño Carlos Ruiz de la Hermosa se proclamó vencedor de la primera edición del Triatlón Ciudad de Daimiel. El atleta, que participaba por primera vez en una prueba de estas características, registró un tiempo de 34 minutos y 38 segundos.

En segundo lugar llegaba el puertollanense Hernando Portillo, con un tiempo de 35,17. El podio lo completaba Raúl Utrilla, también de Daimiel, que completaba la prueba en 35,29.

En categoría femenina la ganadora fue la también daimieleña María Vázquez de Ágredos, que entraba en el puesto 23 de la clasificación general, con un tiempo de 43,00. Era la segunda vez que participaba en un triatlón y mejoraba de esta manera el segundo puesto conseguido en su anterior competición.

## Doblete del Daimiel CF en el Trofeo de la Uva y el Vino

El XLIV Trofeo de la Uva y el Vino, el torneo veraniego de fútbol más antiguo de Castilla-La Mancha, se lo adjudicó el Daimiel CF que venció, por 3-1, en una emocionante final al CD Ciudad Real. Anteriormente el Daimiel CF había eliminado al Daimiel Racing Club al vencer por 2-0 en un vibrante derbi local. En la categoría Juvenil, el Daimiel también vencía al Ciudad Real, en este caso por 2-1, con lo que los blancos se hicieron con el doblete en las dos categorías.



## Más de 1.500 corredores participaron en el XXIII Memorial Galo Sánchez-Bermejo

Éxito rotundo tanto de participación como de organización por parte del Club Atletismo Saturno, que se volco de lleno en la prueba lo que está convirtiendo al Memorial Galo Sánchez-Bermejo en una de las competiciones de referencia en el circuito de carreras populares de Ciudad Real.

Hasta un total de 1.540 atletas se reunían en el Estadio Municipal de Daimiel el día 10 de diciembre para participar en las distintas pruebas, como las carreras mini y absoluta con distintas categorías, y la carrera de la capacidad, donde compitieron 24 atletas del Centro de Discapacitados Azuer.

**Martínez**  
moda

**Denim**  
blue

- tiendas de moda -

Daimiel - Ciudad Real - Puertollano